
ПРОТОКОЛ
заседания общественной комиссии по обеспечению реализл 

проекта «Формирование комфортной городской среды 
Свердловской области» на территории Верхнесалдинского го

-  Комиссия)

04 мая 2023 года

Председательствовал:

г. Верхняя Салда

ции регионального 
на территории 

родского округа (далее

№ 08/23

И.о. главы Верхнесалдинского городского округа

На заседании Комиссии присутствовали: А.Б. Душин, Л.Ю. Софр 
С.В. Полковенкова, Н.А. Шмигельская, Н.В. Иванов, О.А. Шапк 
Баженова, С.В. Новопашин, Л.В. Пискунова, А.Н. Морозов

Всего присутствовало 13 (тринадцать) членов Комисс* 
54 процента от общего количества членов Комиссии. Keopyiv 
правомочно.

А.В. Маслов

онова, Н.В. Козлова, 
ина, Н.С. Зыков, Л.Г.

[и, что составило 
имеется, заседание

Повестка дня:

1. Текущее состояние работ по комплексному благоустро 
территории, прилегающей к Верхнесалдинскому авиаметаллурги 
к новому участку дороги по ул. Энгельса в г. Верхняя Салда (2 этф

йству общественной 
ческому техникуму и 
п).

2. Ход рейтингового голосования за общественные терр] 
благоустройству в первоочередном порядке в 2024 году, на 
платформе обратной связи.

Ход заседания:

ктории. подлежащие 
единой федеральной

1. Заместитель главы администрации по ЖКХ, энергетике 
Душин доложил: 27 марта 2023 года заключен муниципальный кон 
работ по комплексному благоустройству общественной территоэ 
Верхнесалдинскому авиаметаллургическому техникуму и к новом 
ул. Энгельса в г. Верхняя Салда (2 этап). Подрядная организация -  
(г.Екатеринбург). 15 апреля 2023 года в соответствии с контрактом 
монтажные работы на объекте. Окончание работ -  15.09.2023.

и транспорту А.Б. 
тракт на выполнение 
ии, прилегающей к 
у участку дороги по 

(рОО ИСК «Энергия» 
начаты строительно-

По состоянию на 04.05.2023 проведены следующие виды работ:



- установлено ограждение объекта, на ограждении размеще 
строящегося объекта» с брендом нацпроекта «Жилье и городская
- закуплены основные материалы и оборудование;
- завезены на площадку строительные материалы (щебень, песок
- проведен демонтаж асфальтобетонного покрытия имеющегося
- начаты земляные работы (вертикальная планировка территории 
местах будущих тротуаров и дорожек);
- начато изготовление модульного здания кафе на площадке подр

Цы баннеры «Паспорт 
среда»;

бордюры);
^ротуара; 

укладка бордюров на

ядчика.

ых работ - принято

1ке и транспорту А.Б. 
ние за общественные

Решение комиссии: активизировать ход строительно-монтажь 
единогласно.

2. Заместитель главы администрации по ЖКХ, энергет 
Душин доложил: 15 апреля 2023 года началось онлайн голосова 
территории, подлежащие благоустройству в первоочередном порядке в 2024 году, на 
единой федеральной платформе обратной связи. Завершение голосования -  31 мая 2023 
года.

По Верхнесалдинскому городскому округу в голосовании участвуют 2 
общественные территории:

• Территория, прилегающая к Верхнесалдинскому авиаметаллургическому 
техникуму и к новому участку дороги по улице Энгельса (вторая очередь второго 
этапа);

• Сквер напротив парка Гагарина, между улицами 
Ленина с площадкой для отдыха детей.

Администрацией Верхнесалдинского городского округа проведено 
информирование населения о проведении голосования через публикации в СМИ, в

Парковой, Энгельса,

соцсетях, на сайте. Также информация о голосовании еженедельнс 
«Новатор». Проводится работа волонтеров в организациях города

Результаты голосования на 16.15 04.05.2023 сложились следующем образом:
5065 голосов за территорию, прилегающую к 

авиаметаллургическому техникуму и к новому участку дороги 
(вторая очередь второго этапа),
360 голосов за сквер напротив парка Гагарина, между улицами 
Ленина с площадкой для отдыха детей.
Всего проголосовали 5425 человек (59,5% от целевого показателя]
-  не менее 9116 участников.

публикуется в газете 
Верхняя Салда.

Верхнесалдинскому 
по улице Энгельса

Парковой, Энгельса,

Целевой показатель

Решение комиссии: продолжить работу волонтеров в город 
обеспечить работу волонтеров на праздничном концерте 
информирование населения по онлайн голосованию через пу 
соцсетях -  принято единогласно.

ских организациях.
мая, продолжить 

бликации в СМИ и

Председатель Комиссии

Протокол вела секретарь Комиссии f ,

А.В. Маслов

Л.Ю. Софронова


